

# ゼリー冷たくっていい気持ち

令和5年6月  
香芝市立旭ヶ丘幼稚園

皆さんは、ゼリーを触ったことはありますか？「食べたことはあるけど…触ったことはないかも…」という方が多いのではないのでしょうか。幼稚園では、身近にあるいろいろな素材に触れ、いろいろな感触を指、手、そして五感を通して味わってほしいと考え、感触遊びを取り入れています。3歳児では、そろそろ暑さも増してきた季節にピッタリなゼリー遊びをしましたよ。



ピッピちゃん宝物見つけたよ～！



わ～中に何か入っているよ～！プレゼントだね！



中からゼリーが出てきた！冷たくって気持ちいいね！



グニュグニュ握ったり、ギュッと押したり、千切ったりしたよ



わ～！プルンプルン揺れている！



今度は色のついたゼリーだ！みんなでパフェ作ろうよ～！

凍らせてアイスにしても遊びました



凍っていてアイスみたいに冷たくて気持ちいい～！



うさぎ組さんも磯田先生が魔法の杖で魔法をかけてくれたら、ゼリーができたよ。



何が出てくるんだろう～ワクワク！

いろいろな色があってとってもきれいだね。



触るとプニプニしていて気持ちがいいなあ。

いろいろな物に触れ、感触を味わい「気持ち悪い」「気持ちいい」と心が揺れ動くのを感じる子どもたちの気持ちに共感したり、なでる、押す、千切る、ねじるなどいろいろな動作をして手先の感覚を高められるよう援助したりしています。これからもいろいろな感触を味わえるよう保育に取り入れていきたいです。